

Agence Consulaire de France

MÉDAILLE D'OR DU RAYONNEMENT CULTUREL

M. Georges Dumitresco, au titre de la peinture

Né à Bucarest, en Roumanie, dans un milieu d'artistes, Georges Dumitresco s'est révélé très tôt aux beaux-arts. A dix ans, il participait à des concours nationaux, pratiquant la gravure sur bois, la peinture et le dessin, tout en poursuivant des études de médecine. En 1947, il est chirurgien à Bucarest, puis chef de clinique. Dès lors, en parallèle de sa pratique médicale, il entreprend une carrière artistique éblouissante: peignant, exposant, moissonnant lauriers et médailles; publiant des études sur l'art pictural. En 1969, il arrive en Suisse où il va connaître une renaissance de considération, d'estime et de consécration. Il voyage partout, immortalise des paysages, des natures mortes, plus vivantes que jamais, crée des oeuvres symboliques, imprégnées de foi et déchirées d'angoisse. Par sa peinture, il interpelle l'humanité, trace des itinéraires spirituels.

Un grand peintre de l'âme, infiniment doué pour le figuratif mais qui détient aussi, par le truchement d'une sensibilité forte et vivace, l'art de nous questionner sur certaines valeurs enfouies sous la chape d'un matérialisme avilissant.

Barrault Etienne

Vice-consul

Agence consulaire de France ch.